
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5年 12月 15日（金） 

午後 2時 25分～午後 2時 47分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 230号の編集内容についてを議題とします。 

編集内容についての確認事項は、以下 3点となります。 

・1頁から 12頁の割振りは、現時点においては先日の委員会で協議したとりで変更はないものと 

する。 

・本日追加のあった 2議案の補足説明については、資料 2 の担当一覧のとおりとし、提出期限は

12月 21日（木）までとする。 

・半田市議会と高校生との交流会開催報告の原稿執筆は、山田清一委員長が担当し、提出

期限は 12月 25日（月）までとする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

続きまして、協議題 2．その他、「（１）半田市議会と高校生との交流会の取材について」を行います。 

交流会の取材方法、集合場所、持ち物などについては、資料３のとおりとなります。当日撮影した

写真データは、その日のうちに事務局へ提出してください。 

取材のことについて、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

次に、「（２）半田市議会と半田商業高校との交流会の取材について」を行います。 

協議した主な内容は以下の４点です。 

・取材当日について、広報委員 6 名のうち渡邊昭司委員を除く５名が公共施設マネジメント調査

特別委員会の県外視察日と重なるため、取材は渡邊委員１名で行うこととする。 

・交流会の様子の写真撮影については、事務局職員に依頼することとする。 

・今後の取材対応について、取材へ出向く委員が今回のように１人だけとなることも出てくるが、広

報委員会へ取材依頼のあった案件は、可能な限り広報委員会委員で対応することとする。 

・令和 6 年 5 月 1 日号に掲載するが、各委員会からの報告など掲載事項が多い号のため、掲載

内容の状況により枠の調整をすることとする。 

 



このことについて、委員会から他にありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで終了いたします。 


